

CIRCULAR PARA TERCER GRADO

Mérida, Yucatán, a 22 de junio de 2023

Estimados Padres de Familia:

Aprovechamos la oportunidad para enviarles un cordial saludo y a la vez, informarles sobre algunas actividades de los **alumnos de tercer grado** a realizarse en las próximas semanas. Suplicamos su mayor atención dada la cantidad e importancia de la información.

PROGRAMA DE ACTIVIDADES: En cumplimiento a las disposiciones oficiales, se notifica que el personal docente de esta escuela laborará hasta el **17 de julio** de conformidad con el Calendario Escolar conforme al plan de trabajo que abajo se detalla:

SEMANA CULTURAL: Con la finalidad de continuar contribuyendo a la formación integral de nuestros jóvenes, los días **26, 27 y 28 de junio** realizaremos unas interesantes y amenas actividades consistentes en talleres, torneos, conferencias y muestras de talento. Muchos son gratuitos y sólo implican el material que deberán traer para la actividad y otras tendrán un bajo costo con motivo de que son personas externas quienes prestarán el servicio, por lo que se estableció una cuota de recuperación, misma que ya se les ha informado a los alumnos. En todos los casos, los alumnos son quienes se inscriben a cada una de las actividades de acuerdo a sus intereses. Así mismo, les recordamos que el **jueves 29 de junio** tenemos programada la pre-fiesta de graduación, que se llevará a cabo de **8:00 a 12:00 hrs.** en las instalaciones de nuestro Colegio, en la que harán uso de la piscina, por lo que recomendamos traer su traje de baño, gorra, toalla, protector solar y ropa seca para cambiarse.

CONSEJO TÉCNICO ESCOLAR: Les recordamos que nuestro octavo Consejo Técnico se llevará a cabo el **viernes 30 de junio**, tal como lo señala el calendario oficial, por lo que ese día se suspenden las clases para que el colegiado de maestros nos concentremos en esta labor.

EXÁMENES EXTRAORDINARIOS: Se programarán del **5 al 7 de julio** para los alumnos de todos los grados que reprobasen materias de este curso. Los maestros asesores informarán a los alumnos las asignaturas que hubiesen reprobado en cuanto tengamos los resultados listos y las fechas en que deberán presentarlas. Quienes vayan a presentar en esta primera oportunidad, deberán pagar el derecho de examen extraordinario con **tres días** de anticipación a la fecha de la prueba, el pago se realizará en las oficinas administrativas y tendrá un costo de **\$150 por asignatura**. **Los alumnos deberán presentarse puntualmente a la prueba con uniforme completo y su comprobante de pago.**

CEREMONIA DE CLAUSURA CON HONORES A LA BANDERA, CAMBIO DE ESCOLTA Y PREMIACIÓN ACADÉMICA: Se llevará a cabo el **lunes 3 de julio** a partir de las **9:30 hrs.** Invitamos cordialmente a la comunidad escolar a este evento en el cual se realizará un homenaje cívico donde se realizará el relevo de puestos de escolta y entregaremos los diplomas y reconocimientos académicos a los alumnos más destacados del ciclo escolar. Los alumnos premiados recibirán una notificación previa para que se presenten ese día con el uniforme de gala. Es importante que tengan en cuenta que **el lunes 26 de junio tendremos el ensayo general de esta ceremonia en el transcurso de la mañana.** Exhortamos a los alumnos premiados y a los integrantes de la escolta a no faltar al ensayo y a la premiación.

GRADUACIÓN: La ceremonia académica de graduación se llevará a cabo el sábado **15 de julio**, a las **20:00 hrs.** en las instalaciones de nuestro Colegio. Les pedimos estar treinta minutos antes del inicio, para poder tomar fotografías de los graduados con sus togas. Posteriormente, se dará inicio con la fiesta de graduación, con base en los acuerdos informados previamente.

ENTREGA DE DOCUMENTACIÓN Y CERTIFICADOS: El **martes 18 de julio** se entregarán las boletas y certificados **a los padres de familia** de **8:00 a 10:00 hrs.** en la Dirección de Secundaria. Para recibirlos, es necesario haber realizado todos los pagos del curso escolar. Les pedimos venir con tiempo suficiente para el proceso de firmar y recibir los documentos, esto se realiza uno por uno y conforme al orden en que vayan llegando.

CONSTANCIAS DE ESTUDIO: Las constancias de estudio o conducta que requieran, se deberán solicitar antes del **27 de junio** debido a la carga de trabajo de fin de curso. Las solicitudes posteriores a esa fecha no podrán atenderse oportunamente.

Agradecemos su atención a la presente y a todas las circulares que la escuela emitió, les deseamos que tengan unas excelentes vacaciones y mucho éxito a sus hijos(as) en su nueva etapa escolar.

ATENTAMENTE

LA DIRECCIÓN